

Circulaire d'information

INFCIRC/1119

22 août 2023

Distribution générale

Français

Original : anglais, russe

Communication reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le 16 août 2023, le Secrétariat a reçu une note verbale de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

MISSION PERMANENTE
DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE
AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
À VIENNE

N° 3135

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et a l'honneur de lui communiquer les informations suivantes.

Le 28 juillet 2023, à 16 h, un pâté de maisons a été endommagé lors d'une attaque terroriste ukrainienne contre la ville de Taganrog. C'est à cet endroit que se trouvait le « Centre de réhabilitation médicale n° 1 » de l'entreprise unitaire d'État de l'oblast de Rostovskaya, qui abrite un laboratoire d'analyse du radon.

Au cours de l'enquête conduite dans les installations du laboratoire en question, l'intégrité de la salle de production et, en particulier, du générateur de radon, a fait l'objet d'un examen attentif. Les résultats des activités entreprises montrent que le générateur, le système de verrouillage des vannes et la cuve contenant la solution concentrée de radon n'ont pas été endommagés. Le rayonnement de fond demeure normal.

La mission permanente de la Fédération de Russie demande au Secrétariat de bien vouloir diffuser ces informations auprès de tous les États Membres de l'AIEA dans les meilleurs délais.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.

Vienne, le 15 août 2023